



Vor sexueller Gewalt schützen

Liebe Freunde des Weißen Kreuzes,

regelmäßig machen wir auf ein Thema aufmerksam, das nach unserer Überzeugung in Deutschland immer noch zu wenig Aufmerksamkeit bekommt. Es geht um die vielen Menschen, die in Deutschland zur Prostitution gezwungen werden. Im April fand dazu in Schwäbisch Gmünd der Kongress gegen Menschenhandel und sexuelle Ausbeutung statt. Das **Bündnis Gemeinsam gegen Menschenhandel** informiert seit Jahren zu diesem Thema.

Das brutale Geschäft lebt nicht zuletzt von der Nachfrage. Während die Menschen, die sich prostituieren müssen, oft zusätzlich stigmatisiert werden, bleibt der Freier unbehelligt. Deshalb hat eine breite Allianz anlässlich der Fußball-EM in Deutschland die **Aktion "Rote Karte für Freier"** gestartet. Es geht darum, endlich diejenigen verantwortlich zu machen, die von diesem "Geschäft" profitieren.

Noch ein Hinweis in eigener Sache: Am **Sonntag, den 9. Juni** wird auf **ERF Plus** ein Gottesdienst gesendet, zu dem ich predige. Es geht um eine Frau, die des Ehebruchs beschuldigt wird und darum, wie Jesus darauf reagiert. Die Geschichte steht in Johannes 8 und passt irgendwie zum Thema, finde ich. Der Gottesdienst wird um 10:00, 14:00 und 22:00 ausgestrahlt und wird auch in der Mediathek zu finden sein. Wie Sie ERF Plus empfangen können, finden Sie [hier](#).

Vielen Dank, dass wir Sie informieren dürfen, und herzliche Grüße, Ihr

Martin Leupold, Leiter Weißes Kreuz e. V.

Weisses Kreuz e.V.
Weisses-Kreuz-Str. 3
34292 Ahnatal
Deutschland

+49 5609839930
info@weisses-kreuz.de
[zur Webseite](#)

Spendenkonto:
Weißes Kreuz e. V.; IBAN DE22 5206 0410 0000 00 1937; BIC GENODEF1EK1

Geschäftsführer: Martin Leupold